
Commisso: “Lavorai tanto per
prendere il Milan. Elliott ha
fatto un affare”
Nel corso del suo intervento a Telelombardia, il presidente
della  Fiorentina,  Rocco  Commisso,  ha  parlato  anche  della
trattativa passata per acquistare il Milan: “Io ho lavorato
molto per comprare il Milan, ma non ho mai incontrato Mister
Li: forse non mi vole…
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